

Das GEWINNSPIEL

The Competition

Hast du schon die Rätselaufgaben von **Klara von Kleefeld** gelöst und die richtige Antwort freigerubbelt? Ist die Lieblingsblume der Bienenkönigin die Mohnblume, die Ringelblume oder dieblume?

Have you already answered all of the questions from **Klara von Kleefeld** and scratched the right answer free? Is the Queen bee's favourite flower poppy, marigold or ... ?

Gib diesen ausgefüllten Abschnitt im Gasthof Kleefeld ab.

Hand in your completed section at Gasthof Kleefeld.

bitte hier abtrennen

please detach here

Dein Vorname/Name Your first/last name:

Straße/Nr. Street/No.

PLZ/Ort Postcode/Town

Deine E-Mail-Adresse Your e-mail address

☐ Ja, ich möchte per E-mail Informationen über die Region Wolfgangsee erhalten. Meine Daten werden nicht an Dritte weitergegeben.

☐ Yes, I want to receive information about the Wolfgangsee region via e-mail. My information will not be passed on to third parties.

Du kannst auch die richtige Antwort per Post oder E-mail an folgende Adresse senden:

You can also send in your answer by post or e-mail to:

Gasthof Kleefeld
Weißbach 12
5350 Strobl am Wolfgangsee
info@kleefeld.at

www.kleefeld.at
+43 (0)6137 1983

Mitmachen lohnt sich! Es gibt viele tolle Preise zu gewinnen!

There are many fun prizes to be won, so join in..... you might win one!

Die Bienenkönigin

The Queen bee

Griabß di!

Schön, dass du da bist! Mit „Griabß di“ begrüßen wir uns hier am Kleefeld. Darf ich mich vorstellen? Ich heiße **Klara von Kleefeld** und bin die neue Bienenkönigin. Erlebe mit mir ein lustiges Abenteuer in meinem Blumenreich.

Lovely that you are here! In Kleefeld we greet each other with „Griabß di“. May I introduce myself? I am **Klara von Kleefeld**, the new Queen bee. Come with me on a wonderful adventure in my land of flowers.

FinkDesign
FLUKWIPOL

... nach einer Idee und mit Zeichnungen von Michaela Fink
Based on an idea and drawings by Michaela Fink.

Das ABENTEUER

The Adventure

Begleite im **Wildpark Kleefeld** die Bienenkönigin **Klara von Kleefeld** auf ihrem ersten Flug in ihr Blumenreich. Der Weg beginnt beim Streichelzoo, wo sich **Hasen**, **Ziegen** und **Kamerunschafe** auf euch freuen. Auch die **Waldschweine** erwarten euch neugierig, bevor die Reise weiter zum abenteuerlichen Wildpark geht. Hier könnt ihr **Damwild**, **Reh** und **Hirsch** und sogar die **Steinböcke** ganz nah erleben.

Accompany Queen bee

Klara von Kleefeld on her first flight in her land of flowers. The path starts at the petting park where rabbits, goats, and Cameroon sheep are waiting for you. The curious wild boar are also expecting you, before the adventure takes you to the wild park. This is where you will see different deer and even ibex really close up.

Eintritt Frei
Gratis Parken
Free entry and parking

DIE KÖNIGIN VOM KLEEFELD

The Queen of Kleefeld

Erlebnis
Kleefeld
Hotel, Restaurant, Wildpark



Eine „MIT-MACH-GESCHICHTE“

A story to join in

Das RÄTSELSPIEL

The Quiz

Während es sich die Bienenkönigin auf dem Fell ihrer neuen Freunde gemütlich macht, warten an den Schautafeln bei den **sechs Stationen** Rätselfragen auf dich. Klara von Kleefeld hat jeweils **drei Lösungsvorschläge** zur Auswahl. Hast du alle Antworten richtig, dann erfährst du die **Lieblingsblume** der Bienenkönigin!

While the Queen bee is sitting comfortably in the fur of her new friends, there are quiz questions posted on the six display boards waiting for you to answer. Klara von Kleefeld has provided three answers each for you to choose from. If you have answered all of them correctly, you will discover the name of the Queen bee's favourite flower.

Du findest alle richtigen Antworten auf den Schautafeln!
All of the correct answers are on the display boards!



Der RUNDWEG The Pathway

Du benötigst für den kinderwagentauglichen Rundweg etwa eine Stunde. Zieh dir gutes Schuhwerk an! **Die Tiere freuen sich schon auf dich!**

It takes about an hour to walk around, and the path is suitable for push chairs. You need to wear sturdy shoes! **The animals are looking forward to your visit.**

Das RUBBELSPIEL

The Scratch Card Game

Viel Glück!

Rubble die jeweils richtige Antwort frei!
Scratch to disclose the right answer!



	Antwort Answer	A	Antwort Answer	B	Antwort Answer	C
Frage Question	1	R	S	M		
Frage Question	2	O	A	E		
Frage Question	3	R	N	M		
Frage Question	4	L	R	N		
Frage Question	5	E	I	U		
Frage Question	6	R	N	S		

Good luck!

Lies deine Antwort von oben nach unten. Dann erfährst du welche Blume gemeint ist.
Read your answer from top to bottom, you'll find the name of the flower.

die/the ". blume"



